



### Ambassadeur Jürg Sprecher

Jürg Sprecher a étudié l'économie politique et la gestion d'entreprise à Bâle et à Barcelone. Il a complété ses études par un doctorat en sciences politiques de l'université de Bâle, en Suisse.

En 2009, il a rejoint le Département fédéral des affaires étrangères (DFAE) et a effectué son stage à Berne, Genève et Tel-Aviv. En mai 2010, il a été nommé au Secrétariat général du DFAE en tant que conseiller pour les affaires du Conseil fédéral et en février 2011 à la Division des ressources humaines de la Direction des ressources, dernièrement en tant que chef de section adjoint.

Il a été transféré à Madrid en 2014 comme chef de mission adjoint. En 2018, il est revenu à Berne et a été détaché au Département fédéral de l'économie, de la formation et de la recherche où il a dirigé le secteur Moyen-Orient et Afrique du centre de prestations Relations économiques bilatérales du Secrétariat d'État à l'économie SECO.

En septembre 2020, il a assumé la fonction de chef de mission à l'Ambassade de Suisse à Caracas.

Jürg Sprecher parle l'allemand, le français, l'anglais et l'espagnol.